

BIG ISSUE

Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas Berhasil, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Cegah Potensi Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 4, 2024 - 11:43



Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas Berhasil, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Cegah Potensi Kejahatan

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Polsek Nyalindung menggelar patroli KRYD dengan tujuan mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) di wilayahnya. Pada Rabu, 03 April 2024, mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut dilakukan dengan penuh ketelitian dan kewaspadaan.

Dalam operasi tersebut, Kapolsek Nyalindung AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom memimpin 3 personel polsek untuk menjalankan misi pencegahan ini. Mereka menjelajahi area dari Jalan Raya Nyalindung hingga Jalan Raya Cikawung dengan cermat.

Sasaran utama patroli ini adalah potensi kegiatan kriminal seperti geng motor, perang sarung, penyalahgunaan knalpot, miras, senjata tajam, senjata api, dan narkoba. Selain itu, tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3) juga menjadi fokus pengawasan.

Dalam pelaksanaannya, polisi memberikan himbauan kepada masyarakat yang mereka temui di sepanjang rute patroli, menjelaskan pentingnya menjaga keamanan bersama. Mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor, memastikan bahwa tidak ada barang-barang terlarang yang dibawa.

Hasilnya, operasi ini memberikan pencapaian yang memuaskan. Tidak ditemukan miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, atau knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis selama patroli dilakukan. Bahkan, tidak ada gangguan kamtibmas yang terjadi selama operasi berlangsung.

Kapolsek Nyalindung, AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan keberhasilan ini sebagai bukti komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dokumentasi lengkap mengenai kegiatan ini telah tersedia.

Dengan demikian, patroli KRYD Polsek Nyalindung tidak hanya menjadi upaya pencegahan, tetapi juga berhasil menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya. Semoga keberhasilan ini dapat menjadi dorongan bagi upaya-upaya serupa di masa mendatang.